

Die Zirkuspremiere war familiärer als gedacht

Familienspaß im Zirkus Moreno auf dem Schützenplatz. Zur Eröffnung saßen 20 Besucher 20 Artisten gegenüber

Hameln (wbn). Nur 20 Besucher fanden sich zu Heiligabend bei Zirkus Moreno auf dem Hamelner Schützenplatz ein. □ Ihnen standen 20 Mitwirkende und 30 Tiere gegenüber.

Die Artisten kommen aus Deutschland, Italien, Rumänien und Spanien. Die Tiere – Ziegen, Lamas, Esel, Pferde – sind ebenfalls international. Die Besucher aus dem Weserbergland erlebten so gesehen ein exklusives Programm, durften Zirkusluft schnuppern und hatten die Gewissheit, dass tatsächlich als live geboten wurde in der Manege des Kuppelzeltes. In der siebten Generation ist der Zirkus einer angestammten italienischen Artistenfamilie auf Tour. Mit allerlei Streicheltieren und einer ungebrochenen Freude an der circensischen Attraktion. In Hameln wird der Zirkus Moreno noch bis zum 9. Januar zu Gast sein.

Fortsetzung von Seite 1

Es gibt also für die Familien im Weserbergland noch genug Gelegenheit zu einem Familienspaß, der nicht im TV-Programm steht und zu einer Erinnerung fürs Leben wird. Die 20 Zirkusleute haben auf jeden Fall mehr als 20 Besucher verdient, meinen die Weserbergland-Nachrichten.de Die Weihnachts-Gala ist auch heute und während der darauffolgenden Tage jeweils um 15 Uhr zu sehen. Eine Veranstaltung mit Familienspaß-Garantie.